

Ob laut ob leise, die Melodie des Herzens spielt jeder auf seine Weise.

Können Sie sich vorstellen wie eine Vorstandssitzung abläuft, wenn Lieder für einen Kirchauftritt sowie einen Amtssängertag ausgewählt werden dürfen? Nebst dem neusten Stand unserer Konzert-Organisation, der gastronomischen Mithilfe am Belpathlon sowie Verschiedenem, war die Wahl der Lieder ein besonders interessantes Thema an unserer Besprechung. Mit welchem Gesang begleiten wir den Gottesdienst vom 20. Mai in Toffen? Muss er traditionell, ruhig, besonnen sein und möglichst gut in eine Kirche passen oder darf er mit etwas mehr Temperament daherkommen? Für den Amtssängertag vom 24. Juni in Kaufdorf stellte sich uns die gleiche Frage; wagen wir uns mit einem Knaller vors Publikum oder nehmen wir ein gängiges, angebrachtes Stück? Das letzte Mal, als wir sogar mit einem Schlagzeug ausgerüstet an einem Amtssängertag auftraten, wurde das nicht wahrgenommen und es hiess, wir hätten eine CD-Begleitung gehabt. Da ist doch guter Rat teuer! Aber wir konnten uns bei schönstem Frühlingswetter doch noch auf eine gelungene Wahl einigen. Das ist auch gut so, denn in Kaufdorf wird Walter Ramseier für seine 50 Jahre Sängertätigkeit als Gold-Veteran geehrt, das darf schon mit Schwung gefeiert werden! Für welche Lieder wir uns wohl entschieden haben? Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich überraschen!

Renate Kaiser